

SMP Muhammadiyah 6 Kendal Gelar Lomba Memanah, Diikuti oleh 60 Peserta

Jum'at, 23-02-2018



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Memanah adalah salah satu olahraga yang dianjurkan oleh Rasulullah, karena memanah memiliki kaitan yang sangat erat dengan peradaban Islam. Sampai – sampai beliau pernah bersabda, “*Ajarilah anak –*

anak kalian berkuda, berenang,dan memanah” (HR.Bukhari, Muslim)

Dari sisi kepribadian seseorang, memanah sangat menitikberatkan keseimbangan tubuh. Jika pemanah emosinya tertekan, maka panahan amat mudah tersasar. Seseorang yang tidak tenang, ceroboh, pemarah, kurang sabar atau kurang sehat mentalnya tidak akan menjadi pemanah yang baik.

Hai itulah yang menjadi dasar SMP Muhammadiyah 6 Kendal menggelar lomba memanah pada Sabtu (17/2). Kegiatan tersebut diikuti oleh 60 peserta berasal dari siswa SD/MI di Kendal.

Ketua panitia lomba, Adi Setiono Tikmianto, S.Pd mengatakan pentingnya mengenalkan olahraga panahan di tengah – tengah masyarakat.

“ Dalam rangka open house kami mengenalkan olahraga panahan, mengingat memanah dianjurkan oleh Rasulullah, juga untuk memasyarakatkan olahraga panahan di Kendal khususnya kepada siswa SD/MI dan masyarakat luas ” kata Adi.

Dijelaskan pula, kegiatan lomba memanah bagi SMP Muhammadiyah 6 Kendal untuk pertama kali diselenggarakan.

“ Ini pertama kami menggelar lomba memanah untuk para pemula, tidak ada katagori, dan kami akan mengambil juara 1, 2, dan 3 putra dan putri ”

Kegiatan yang berlangsung satu hari itu diharapkan akan lahir atlet panahan yang handal dan akan menjadikan SMP Muhammadiyah 6 Kendal lebih berkembang, maju, favorit, dan lebih dikenal masyarakat luas.

Kepala SMP Muhammadiyah 6 Kendal, Eva Yuliana, S.Pd.I menilai olahraga panahan di Kendal belum banyak diselenggarakan.

“ Olahraga panahan di Kendal belum memasyarakat, dan kami mencoba menyelenggarakan dengan harapan bisa berprestasi di Olimpiad yang akan datang ”

Hadir dalam kegiatan lomba jajaran PCM Kota Kendal, para alumni, jajaran dewan guru dan pegawai di lingkungan SMP Muhammadiyah 6 Kendal.

Ketua PCM Kota Kendal, Ismaini Hatta, S.Ag mengapresiasi atas diselenggarakannya lomba panahan dan mengatakan memanah memiliki makna cita – cita yang ingin dicapai.

* Anggap saja titik sasaran yang ada di *target face* sebagai cita – cita yang ingin kalian raih * kata Ismaini di hadapan seluruh peserta lomba.

Menurut Isnaini untuk menembus targe face seorang pemanah membutuhkan beberapa persyaratan yang harus dimiliki.

" Agar anak panah yang dilepaskan dari busurnya bisa menembus titik sasaran dibutuhkan ketenangan, konsentrasi, keseimbangan tubuh, dan kesabaran. Sama halnya dengan kalian yang ingin meraih cita – cita diperlukan belajar yang tekun, berangkat sekolah rajin, mengikuti pelajaran yang baik, berdo'a kepada Allah. "

Adapun hasil lomba sebagai berikut : kelompok putra juara 1 diraih oleh Muhammad Aries (SD N 1 Trompo,Kota Kendal), juara 2 M.Nugroho Setiaji (SD N 1 Tunggulsari, Brangsong), dan juara 3 Icho Riza (SD 2 langenharjo, Kota Kendal). Untuk kelompok putri juara 1 dipegang oleh Novi Fitriani (SD N 2 Langenharjo) juara 2 Fina Rahmatikal Khusna (SD N 1 Pegulon), dan juara 3 Lubna Aina (SD N Pegulon) (Dyah Anggraeni/MPI Kendal)